

Miércoles 26 de abril de 2017

El Financiero Videgaray descarta gravar remesas e importaciones **VÍCTOR CHÁVEZ** Luis Videgaray Caso, secretario de Relaciones Exteriores, aseguró a la Cámara de Diputados que imponer un gravamen a las remesas que los migrantes que viven en Estados Unidos envían a sus países de origen, "para México es un asunto no negociable", por lo cual advirtió que, de llevarse a cabo, ello "significaría un punto de quiebre en cualquier dialogo respecto a otros temas". "Específicamente en el tema de las remesas es uno de los puntos que desde el principio, de manera pública y explícita, hemos transmitido al gobierno de Estados Unidos que para México es un asunto no negociable", sostuvo. Indicó también que el planteamiento de gravar las importaciones provenientes de México "es muy mala idea", porque los consumidores finales terminarían pagando los impuestos. Advirtió que "ese tipo de medidas iría en contra de los tratados comerciales, no solamente de América del Norte, sino particularmente de las reglas de la Organización Mundial de Comercio. Por lo tanto tendríamos capacidad jurídica de actuar en consecuencia", externó. El funcionario expresó su esperanza de que en el plan fiscal -que el gobierno de Donald Trump presentará este miércoles- "no figuren esas medidas por el bien de la relación y, sobre todo, por el bien de los mexicanos en Estados Unidos". Más allá de una posible reducción a las tasas corporativas, que beneficiaría a la iniciativa privada, la preocupación que cala entre algunos empresarios de Estados Unidos es que se había planteado una reforma fiscal y no se sabe qué más podría tocar, de acuerdo con Margarita Escalante, abogada en la firma Miller Canfield en Chicago. "Lo que le da nervio a la industria privada es que dicen 'ok que padre que va a bajar la tasa, pero a cambio de qué, cuál va a ser la reforma en sí'. Hasta ahorita la administración no ha querido decir que va haber algo así como impuesto al ajuste fronterizo, pero tampoco han dicho que no va a ser el caso", dijo Escalante. Con información de Valente Villamil P.C. Secretaría de Relaciones Exteriores, remesas, impuestos, comercio exterior **Brasil analiza cambios en leyes laborales para animar inversión** **BLOOMBERG** El gobierno de Brasil está promoviendo un proyecto de ley en la Cámara baja del Congreso que flexibilizaría las leyes laborales que datan de 1943 y que las empresas dicen obstaculizan el crecimiento. La legislación, que se votará en un comité especial el martes y en la sala tan pronto como el miércoles, permitiría que las negociaciones entre empleadores y trabajadores anulen la legislación sobre vacaciones y horas extraordinarias, pero no en beneficios de seguridad social o salud. La nueva ley también permitiría una compensación monetaria a los trabajadores que renuncien. En la actualidad, los pagos se limitan principalmente a los que son despedidos. Flexibilizar las normas laborales impulsaría la inversión y sería una señal de que la agenda de reformas del presidente Michel Temer está encaminada, a pesar de la oposición a su propuesta emblemática de reducir los pagos de pensiones. A diferencia de la enmienda constitucional a las pensiones que requiere una mayoría de tres quintas partes, la reforma laboral sólo requiere una mayoría simple para convertirse en ley. La legislación actual fue inspirada en los derechos laborales italianos redactados bajo Benito Mussolini en la década de 1940 y hace obligatorias las contribuciones a los sindicatos. "Estamos en el siglo XXI, pero Brasil tiene leyes laborales de principios del siglo XX", dijo Ricardo Tripoli, líder de la Cámara baja del partido PSDB, uno de los más grandes de la coalición gobernante de Temer. "Políticamente, su aprobación es importante para demostrar que estamos en el camino de la recuperación económica". Los inversores observan el debate de cerca como un barómetro de la reforma de pensiones que muchos dicen podría hacer triunfar o fracasar los esfuerzos del gobierno para apuntalar las arcas públicas, restaurar la confianza de los inversionistas y ayudar a recuperar la calificación crediticia de grado de inversión del país. "La reforma laboral, que en sí ya es muy importante, es un termómetro de lo que puede suceder con la reforma de pensiones", dijo Ignacio Crespo, economista senior de Guide Investimentos, una agencia de corretaje con sede en Sao Paulo. Los críticos dicen que la legislación actual ya ofrece suficiente flexibilidad para permitir acuerdos. P.C. Brasil, leyes laborales, reforma laboral **Peso y dólar canadiense caen por temor al TLC**

ABRAHAM GONZÁLEZ Durante los últimos dos días, las monedas de México y Canadá han ido de la mano a la baja respecto al dólar norteamericano y todo se lo deben al presidente de Estados Unidos. Ambas monedas detuvieron su avance del lunes, provocado por el mayor apetito al riesgo tras las elecciones en Francia, y se enfilaron a una tendencia negativa tan pronto como Trump habló sobre temas comerciales, que reavivaron el nerviosismo sobre las negociaciones sobre el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). El primer momento de tensión se dio tras el anuncio que hizo el republicano a inicios de la semana sobre imponer aranceles a la madera canadiense y que llevó la disputa comercial entre ambos países al siguiente nivel. La medida de Trump se dio luego de que Canadá introdujera recientemente una nueva política que otorga a los productores canadienses un incentivo para comprar suministros nacionales de leche ultra filtrada. Los productores estadounidenses dicen que la política de Canadá viola los acuerdos comerciales y exacerba un exceso de leche en el lado estadounidense de la frontera. P.C. TLCAN, tipo de cambio Estos serían los peores escenarios en México con plan fiscal de Trump

CLARA ZEPEDA Los mercados financieros mexicanos estarán a merced del plan fiscal que el presidente de Estados Unidos Donald Trump presentará hoy, debido al considerable conjunto de efectos negativos que podría tener hacia la economía nacional, aseguran analistas. De acuerdo con Carlos Capistrán, economista en jefe para México de Bank of America Merrill Lynch, un impuesto de ajuste fronterizo (BAT, por sus siglas en inglés) o aranceles a las importaciones mexicanas sería disruptivo para el comercio y provocaría una fuerte depreciación del peso mexicano. En el corto plazo, cualquiera de esos cambios en las políticas podría provocar una desaceleración substancial para el PIB de México. "Un arancel grande, modificaciones importantes en el TLCAN o una disrupción en las remesas, podrían generar una recesión o una desaceleración significativa", prevé Capistrán. Bajo este escenario, el tipo de cambio vuelve a acercarse a los 19 pesos por dólar. Según Juan Caudillo, analista técnico de Monex, será necesario que el tipo de cambio supere la resistencia psicológica de los 19 para poder validar un cambio de tendencia, o bien, volver a colocarse por debajo de 18.50 pesos a precio de cierre, para posibilitar caídas adicionales al rango de 18.30 y 18.00 pesos. P.C. Estados Unidos, política fiscal, reforma fiscal, comercio exterior **Reforma** **Confirman mayor recorte fiscal en EU (Reforma 26/04/17)**

Reuters El Secretario del Tesoro de Estados Unidos, Steve Mnuchin, confirmó que el plan para la reducción de impuestos que será presentado hoy por la Casa Blanca reducirá la tasa tributaria de las empresas a un 15 por ciento, incluyendo a los pequeños negocios. "Esta será la reducción de impuestos más grande y la mayor reforma tributaria en la historia de nuestro país", dijo Mnuchin en un foro en Washington. P.C. Estados Unidos, reforma tributaria, política fiscal, impuestos Tienen ventas mayor alza en 39 meses (Reforma 26/04/17)

Ernesto Sarabia Cd. de México (26 abril 2017).- Luego de dos bajas consecutivas, en febrero los ingresos por suministro de bienes y servicios del comercio minorista se incrementaron 2.35 por ciento, con lo que logró su mayor avance en 39 meses, es decir, desde noviembre de 2013. Según cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en diciembre de 2016 las ventas totales al por menor cedieron 1.13 por ciento y al mes siguiente 1.30 por ciento. El incremento que supera al de febrero pasado fue de 3.72 por ciento en noviembre de 2013. P.C. INEGI, sector servicios Cae crudo por elevados inventarios en EU (Reforma 26/04/17)

Reuters Londres, Inglaterra (26 abril 2017).- Los precios del crudo operaban a la baja este miércoles, ya que la abundante oferta global y datos que muestran un alza en los inventarios petroleros en Estados Unidos generaban dudas sobre la capacidad de la OPEP de apuntalar al mercado. El Brent perdía 48 centavos, a 51.62 dólares por barril. Actualmente, el referencial cotiza un 8.5 por ciento por debajo de su máximo de abril. El West Texas Intermediate (WTI) bajaba 43 centavos, a 49.12 dólares el barril, y podría cerrar la jornada con su octava caída de nueve sesiones. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo, precios Prevé SE en agosto renegociación del TLC (Reforma 26/04/17)

Reuters Cd. de México (26 abril 2017).- México espera que la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que incluye a Estados Unidos y a Canadá, comience a fines de agosto y que se extienda por un periodo de seis meses, dijo este miércoles el Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. El funcionario afirmó que el cronograma de las conversaciones era ajustado, considerando que el trabajo preliminar a las negociaciones debe pasar por el Congreso de Estados Unidos y que hay elecciones previstas en ambos países en el 2018. "Creo que (el comienzo de las negociaciones) probablemente se producirá a fines de agosto", dijo Guajardo en entrevista con Reuters durante una visita a Londres. P.C. Secretaría de Economía, TLC, economía mundial El Economista "El modelo de seguridad social ya se agotó"; STPS ELIZABETH ALBARRÁN El sistema de seguridad social debe adaptarse a la nueva realidad que tiene el país en cuanto a la esperanza de vida y la estructura del mercado laboral, indicó Ignacio Rubí, subsecretario de Previsión Social de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). "El esquema de seguridad social ya dio lo que tenía que dar, ya se agotó. Las reformas al sistema de pensiones de 1997 para el IMSS y el 2007 para el ISSSTE deben ser replanteadas bajo un esquema integral"; expuso durante su participación en el panel "Perspectivas sobre las pensiones en la política pública y los sindicatos"; P.C. STPS, seguridad social, pensiones, finanzas públicas Reforma en pensiones es compleja pero necesaria: Amafore ELIZABETH ALBARRÁN Si bien es necesaria y urgente una reforma en el sistema de pensiones, es complicado realizarla ante el hecho de que no se puede llegar a un acuerdo en quién debe pagar el incremento de las aportaciones que se hacen para el ahorro del retiro, admitió Carlos Noriega, director general de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore). "Una reforma al sistema de pensiones es urgente para un país que envejece; no es sencilla, es compleja pero necesaria e indispensable", expuso en su participación en la Segunda Semana de la Seguridad Social y el Empleo. P.C. Amafore, pensiones, reforma, seguridad social, finanzas públicas Empresas francesas reafirman su interés por México MARÍA ALEJANDRA RODRÍGUEZA La aeronáutica es el principal sector de potencial de relación comercial entre Francia y México, seguido de automotriz, agroalimentación y energías renovables, industrias que han potenciado la balanza comercial hasta triplicarla en los últimos años, destacó Maryse Bossière, embajadora de Francia en México. "Falta mucho camino por recorrer para que Francia y México se conviertan en dos socios perfectamente naturales, ya vemos que un gran número de proyectos ya se encuentra caminando, en particular, en temas de inversión, la inversión francesa no se debilita, y la presencia francesa se ha afianzado de manera duradera a través de 550 filiales"; destacó Bossière. P.C. Francia, economía mundial La Jornada Trump lanza "el mayor recorte de impuestos en la historia"; Afp | miércoles, 26 abr 2017 08:07 Washington. El gobierno del presidente Donald Trump lanza este miércoles una fuerte rebaja de impuestos que el secretario del Tesoro Steven Mnuchin consideró como la mayor de la historia de Estados Unidos. Mnuchin hará los anuncios de la reforma fiscal que se solicitará al Congreso pero ya dijo que las compañías pagarán una tasa de 15% en vez del 35% actual. La tasa vigente es una de las más elevadas entre los países ricos de la OCDE aun cuando en la práctica es inferior a 35% debido a las exenciones y deducciones permitidas. "Será el mayor recorte de impuestos en la historia fiscal de nuestro país", dijo Mnuchin en la mañana durante un panel con inversionistas. El funcionario dijo que el gobierno espera hacer que la propuesta, que es resistida hasta por legisladores republicanos, sea aprobada lo más rápidamente posible por el Congreso pero no adelantó un cronograma. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal, impuestos, política fiscal Peso cede 15 centavos; cotiza a 19.39 por dólar Notimex | miércoles, 26 abr 2017 08:20 Ciudad de México. Este miércoles el dólar estadounidense se vende hasta en 19.39 pesos, con una variación al alza de 15 centavos en comparación con el cierre anterior, y se adquiere en un precio mínimo de 17.85 en bancos de la Ciudad de México. Banco BASE explica que la moneda mexicana ha perdido terreno ante las medidas proteccionistas de Estados Unidos, a pesar de que todavía faltan al menos tres meses para el inicio de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Además, aclara que el peso pierde frente al dólar a la par de la mayoría de las divisas, ya que los precios del petróleo muestran un retroceso moderado, a la espera de las estadísticas semanales de producción e inventarios de crudo y energéticos en Estados Unidos. P.C. tipo de cambio Menos del 50% de usuarios de telecomunicaciones comparan precios: IFT Miriam Posada | martes, 25 abr 2017 21:17 Ciudad de México. Menos de la mitad de los usuarios que contratan servicios de telecomunicaciones en México, comparan previamente precios y características del servicio entre diferentes proveedores, reveló la Cuarta Encuesta 2016, Usuarios de Servicios de Telecomunicaciones, elaborada por el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). El regulador señaló que para el servicio de Internet fijo, el 43 por ciento

de los hombres comparó proveedores, en tanto el 33 por ciento de las mujeres hicieron comparaciones previo a la contratación del servicio; en telefonía móvil, el 46 por ciento de los hombres compararon proveedores, contra el 41 por ciento de mujeres; y en televisión de paga la proporción fue de 35 por ciento de hombres contra el 29 por ciento de mujeres. P.C. IFT, telecomunicaciones Se han roto marcas en el comercio con México: embajadora de Francia Alejandro Alegría | martes, 25 abr 2017 15:58 Ciudad de México. Aunque el intercambio comercial entre México y Francia creció 9.2 por ciento durante 2016, aún falta mucho camino por recorrer para que ambos países sean socios “perfectamente naturales”; consideró Maryse Bossière, embajadora de Francia en México. Durante la inauguración del Foro de Negocios Franco-Mexicano 2017, la diplomática resaltó que en los últimos cinco años las múltiples visitas bilaterales se ha duplicado, sin embargo durante los encuentros que se han realizado en ese tiempo se han dado cuenta de que las relaciones económicas y comerciales entre ambos países no estaban a la altura. P.C. Francia, comercio exterior, economía mundial Aún no concluyen consultas públicas para renegociar TLCAN: SE Julio Reyna Quiroz | martes, 25 abr 2017 18:16 Ciudad de México. El gobierno mexicano no concluye aún las consultas públicas relacionadas con la eventual renegociación del Tratado de Libre Comercio para América del Norte (TLCAN). “No queremos encontrar a alguien que diga que no fue consultado”; aseguró el director general adjunto para América del Norte de la Secretaría de Economía, Alberto Jiménez Merino. Apuntó que restan todavía tres mesas de diálogo enfocadas en los sectores agroindustrial, manufacturero y de servicios, las cuales se buscarán sean abiertas. Jiménez Merino indicó que en las consultas realizadas hasta este lunes se han analizado diversas preocupaciones de los diversos sectores empresariales del país ante la eventual renegociación del TLCAN. “Se analiza todo el proceso y faltan foros por realizarse, una que será en Chapingo”; dijo el funcionario de la secretaría de Economía durante un receso del Foro de Negocios Franco-Mexicano que se realiza en esta ciudad. “Queremos que nadie diga que no fue consultado. Hay una dirección de correo electrónico en donde puedes enviar recomendaciones, opiniones, pero necesitamos que nos acerquemos no queremos encontrarnos a alguien que no fue consultado”; aseveró Jiménez Merino. P.C. Estados Unidos, acuerdos comerciales, TLCAN El País Los sindicatos advierten a CEOE que se ha agotado la negociación del pacto salarial MANUEL V. GÓMEZ Las conversaciones para renovar el pacto salarial para 2017 están abiertas desde hace medio año. Con mucha lentitud y tensión han avanzado hasta llegar a un punto que parece presagiar un acuerdo temprano. Pero hoy los sindicatos, en la presentación del Primero de Mayo, han mostrado su disgusto por la marcha de las negociaciones y han advertido que el tiempo “se ha agotado. No voy a poner fecha, pero que no piensen [en referencia a CEOE] que esto puede estar permanentemente en el limbo”; ha advertido el líder de CC OO, Ignacio Fernández Toxo, en la presentación del Primero de Mayo, con su homólogo de UGT, Pepe Álvarez, suscribiendo sus palabras. A comienzos de mes las negociaciones parecían estar a punto de cerrarse con éxito. La patronal accedió a fijar un aumento mínimo, del 1%, en las recomendaciones salariales para este año y, desde ambos lados, se apuntaba que todo podía estar listo antes de acabar abril. Pero ha llegado el momento y no hay pacto. Y los sindicatos reclaman el pacto ya. "CEOE se ha movido", ha admitido Álvarez, "pero es insuficiente". "Además, hay un punto que no es negociable. No pueden ser las mutuas quien de las altas y las bajas en este país", ha rechazado el sindicalista, bajando al detalle. P.C. sindicatos, salarios, relaciones laborales, resolución de conflictos